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ATA DEZANOVE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando a legislação publicada no Diário da República na semana de sete a onze 

de setembro com relevância para as juntas de freguesia. -----------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação referente às reuniões dos órgãos deliberativos e 

executivos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa à sessão ordinária da Assembleia 

Municipal de trinta de setembro de dois mil e vinte. -----------------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com marcação de teletrabalho do consultor Rodrigo Saboga para o 

dia trinta de setembro pelas nove horas e trinta minutos. ----------------------------------------

----- Do Técnico Hugo Vieira, do Instituto Nacional de Estatística: --------------------------------

----- Enviando email a informar que a partir do dia vinte e cinco de setembro o 
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entrevistador Ilídio Carreira vai estar na freguesia a realizar o Recenseamento Agrícola 

dois mil e dezanove. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da munícipe Cesarina Avó: --------------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta a solicitar ajuda com algum material para terminar as obras da sua 

casa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi encaminhado para a Acção Social da Câmara Municipal uma vez que 

de momento a junta não dispõe da verba necessária. ---------------------------------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao facto de os trabalhadores da 

Administração Pública poderem faltar justificadamente para o acompanhamento de 

menor de doze anos no primeiro dia do ano lectivo. -----------------------------------------------

----- Da munícipe Isabel Tomé: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar ajuda para deslocar o seu filho Rodrigo Tomé para a 

Escola Secundária da Marquesa de Alorna, em Almeirim, uma vez que o seu filho que se 

encontra a frequentar o décimo ano inicia as aulas às treze horas e quinze minutos e o 

autocarro passa na Raposa às sete horas e quinze minutos. -------------------------------------

----- O pedido foi reencaminhado para a CMA a fim de resolver a situação. ------------------

----- Da Cruz Vermelha Portuguesa: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao programa especial de testes COVID-19 

pelo método de detecção de antigénio. ---------------------------------------------------------------

----- Da munícipe Sandra Fernandes: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar ajuda para a situação dos horários em vigor da 

Ribatejana, uma vez que só existe transporte para Almeirim às sete horas e quinze 

minutos e depois só às treze horas e cinquenta e cinco minutos, sendo que a sua 

educanda inicia as atividades letivas na Escola Secundária da Marquesa de Alorna às 

treze horas num dos dias da semana e às catorze horas noutros dois dias. ------------------

----- O pedido foi reencaminhado para a CMA a fim de resolver a situação. ------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a síntese da legislação publicada em Diário da República no dia 

dezasseis de setembro com relevância para as juntas de freguesia. ----------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com a Resolução do Conselho de Ministros número setenta barra 
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A de dois mil e vinte, de onze de setembro, relativo à situação de contingência devido à 

COVID-19. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que solicitou ao Instituto de Emprego e Formação Profissional, 

candidatos para ocupar as duas vagas existentes através do CEI, tendo sido 

encaminhada a Senhora Irina de Oliveira Gomes Carreira para iniciar na junta no dia seis 

de outubro, ficando a aguardar a segunda candidata. ---------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o funcionário António Lopes Sérgio terminou o subsídio de doença, 

apresentando-se ao serviço a dezasseis de setembro. ---------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi colocado o teto falso e a electrificação na sala do Jardim de 

Infância, assim como na casa de banho e dispensa, ficando o espaço muito bonito e 

acolhedor. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente numa reunião com o presidente da Câmara e os 

três presidentes de junta do Concelho para tratar de assuntos relacionados com o 

protocolo entre a Câmara Municipal de Almeirim e as Juntas. -----------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que os orçamentos da empresa Raposo Hotelaria para a aquisição de 

quatro aparelhos de Ar Condicionado e um Apanha Fumos serão enviados para a 

Câmara Municipal de Almeirim ao cuidado do Senhor Presidente para este manifestar 

se vai contribuir para a sua aquisição, conforme reunião com o executivo a dezasseis de 

setembro. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o pedido de parecer enviado pela Câmara Municipal de 

Almeirim sobre a Transferência de Competências para os Órgãos das Freguesias, Artigo 

segundo, número 3 do Decreto-Lei número cinquenta e sete barra dois mil e dezanove, 
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de trinta de abril. A ser aprovado, a partir de dois mil e vinte e um e em conformidade 

com o que vem sendo prática de anos anteriores, a Freguesia de Raposa assume a 

Gestão e Manutenção de Espaços Verdes e Limpeza das Vias e Espaços Públicos, 

Sarjetas e Sumidouros, mantendo-se na Câmara Municipal as restantes competências. --

----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade, sendo elaborado um ofício 

para a Câmara Municipal de Almeirim para notificação da decisão. ----------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento da empresa Heróis ao Rubro, Unipessoal Lda. 

para o aluguer de Iluminação de Natal exterior, rececionado na secretaria da junta, uma 

vez que o mesmo se enquadra nos valores que estavam inicialmente previstos. -----------

----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento da empresa Silva & Bernardo - Máquinas e 

Ferramentas, Lda. para a aquisição de um carregador de baterias, um cabo de arranque 

para encosto de baterias e de um compressor. ------------------------------------------------------

----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a compra de uma podadora de altura 

profissional com cabo extensível e de um arnês acolchoado que irão facilitar a poda das 

árvores da freguesia, tornando este trabalho mais confortável e seguro. ---------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento a Joaquim Maria Alves Fernandes. -------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a aquisição de dez bandeiras em 

polyester impressas e uma bandeira bordada para substituir as atualmente existentes 

nos edifícios da freguesia uma vez que estas se encontram em mau estado. ----------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa Atlanticor - Brindes Publicitários, Lda. ------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a aprovação da quinta Alteração Orçamental e, caso a mesma seja 

aprovada, fica em anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou-o por unanimidade. -----------------------
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----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e trinta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


